
会 議 等 経 過 報 告 書 

件 名 令和２年度第２回大船渡市民文化会館運営審議会 

日 時 令和３年１月 22 日（金）午後１時 30 分～午後２時 10 分 

場 所 大船渡市民文化会館 マルチスペース 

出席者 

大船渡市民文化会館運営審議会委員 出席委員 11 人（欠席２人） 

出席委員 矢作清英会長、千葉賀子副会長、和泉智也委員、吉川弘委員、 

小石敦子委員、佐々木フミ子委員、佐藤幾子委員、佐藤正光委員、 

杉山由加里委員、古内嘉典委員、三田地大悟委員、 

事務局  新沼協働まちづくり部長、金野館長、水野館長補佐、田代係長、 

谷川企画運営員 

報告者 協働まちづくり部 市民文化会館 田代昌幸 

 

会議の概要 

 

１ 開会（進行：金野館長） 

 

２ 挨拶（矢作会長、新沼協働まちづくり部長） 

 

３ 報告（進行：矢作会長） 

(1)報告第１号 令和元年度市民文化会館決算状況について 

 (2)報告第２号 令和２年度市民文化会館主な貸館・自主事業実施状況（４～９月分） 

について 

 (3)報告第３号 令和２年度市民文化会館年度別施設稼働状況（４～９月分）について 

 (4)報告第４号 令和２年度市民文化会館施設利用者数状況（４～９月分）について 

   

水野館長補佐が資料に沿って説明した。 

 

委員からの質問等は特になし。 

 

４ 協議 

⑴ 協議第１号 令和３年度市民文化会館事業運営（自主・共催事業予定）について 

   

水野館長補佐が資料に沿って説明した。 

  

委員からの質問等は特になし。 

 



５ その他 

  金野館長が、市民文化会館（リアスホール）の舞台音響設備更新について説明した。 

 

（佐々木フミ子委員） 

 令和３年度は、10 月から 12 月まで、令和４年度は４月から利用できないということ 

か。 

 

（金野館長） 

令和３年度はそのとおりである。令和４年度は具体的な時期はお示しできないが、年

度当初は大ホールの利用が比較的少ない。秋は芸術祭等で利用される機会が多く、ま

た、年が明けると、成人式、消防出初式、東日本大震災追悼式等の利用がある。そのよ

うな状況なので、令和４年度の出力系の工事は、できるだけ新年度当初から実施した

いと考えている。 

 

（佐々木フミ子委員） 

 令和４年の１月から３月までは、利用できるということか。 

 

（金野館長） 

その予定で進める。 

 

 

その他に質問等は特になし。 

 

９ 閉会（金野館長） 


